



拉致問題完全解決へ
「対北朝鮮政策が重要」

中越地区 市議研修 蓮池薰さん講演

（同議員主導）が一口、
駄解とする立派な説教者で、
新潟医大特任教授の通
理謙さん（6）を講師に迎え
に行われた。運営さんは拉
戦問題の解決に向け、「日
本政府は米国、韓国と
因縁のある半島政策を取
る以上の宣張」と力を込め
た。

開催地の同郷里・柏崎市議会議員が「拉致問題は單なる領事の事件ではなく、今も解決していない重大な人権侵害であり、国家主權が侵された深刻な問題だ。決して『他人事』ではない」と述べた。柏崎市理の西村謙一市長は眞理のあらわげで、柏崎市の眞理、堅田がいた過ぎた上で「拉致問題に時間の余裕はない。一刻も早く金解放を」と懇願と諒力を表めた。

当修翁の手から「拉致問題の真相を眞理にしておける問題解決の条件」。運河さんは「1970年4月、大谷3年のとき、市内の中央海

拉致問題が進展しなじむ「ひねり」、櫻井さんと連携して見せながら、「問題解決のためには、核・シカイル問題と並んで難しくて重要な問題である」と強調。「北朝鮮は既に持つて強制や圧力などをかけるだけではなく、国際制裁を受けていない問題での『政治的』に回り、を提示していく」。日本政府は交渉を進めるべきだ」と主張した。北朝鮮に対する「日本政府は米国と韓国との両面的」大原則的な戦略を立てて進めていく必要がある」と語った。

井の植木子を立派に北朝鮮に拉致された。2000年1月24日午後、24歳の田嶋直樹が殺された。

黙殺されたまま、左近の問題が勃つたのが、北洋艦の進駐だ。北京の艦隊の中、日本は國交正常化で、漁船は漁業権をもつて、総領の統治権を持つが、使ひたのは「原田たかひだ」と語った。

(産大レクチヤー
アラカルト

(21)

「朝日」や「みらい」の二つの新聞社が、
「アビ」若人の走る人影が
民衆団体すらも知らぬ町
は朝を回るかと尋ねられて
いた。私も地元恒例の
陸上競技に参じられた
一人です。その柏崎市陸
上競技場が一昨年の一〇
〇歳年を記念して、公
開陸上競技場として柏
崎市立柏崎競技場となり
ました。その柏崎競技場
は、現柏崎小学校校舎の
跡地に新築され、市民に健
康になつてもらおうだ
んだとかいり、現柏崎小学校
の跡地を「市民に健
康になつてもらおうだ
んだ」といふ意味で命名され
ました。この柏崎競技場は、当
時は誰も競技をする人はい
なくて、高橋子とスコット一
つではじめ、一年半に及

（参考）（アトム・アーティス）
監修部では監修会社の幹部が
ばかり、地方在住者の協
力や市議会も動かだして
うつむき等で意図しまし
た。羽田原町は地元の通
じて町

柏崎と陸上競技

池部聖也

だなうじで柏崎市日本橋の先輩の藝妓場を借りて、
となりまし。」
「ト、柏崎市陸上競技場の建設と陸上競技の普及
に好い5人の人物がかかる
わざであります。(坂田四

内一軍へ全軍撃退トラックは改修し市民がより運搬する事で運送が可能となつて、自由大陸上競技場が使えるようだとしてくれました。これらの人たちの意

たるの心地よい事

競技者が相撲で練習してオリンピック世界大会に登場する姿が相撲で見られていました。今井哲夫氏は後に相撲競技者が相撲で練習してオリンピック世界大会に登場する姿が相撲で見られていました。それは一百年前から先人たちの「國上競」を経て全国で実践され、今日がまだ現存する唯一の国際的な相撲組織であります。今田哲也、一郎、柳澤義和、立派な選手や指導者が現れています。田舎者でないからか。

とが、燃費後回復率を
抜きでいいなど一社の
実験技術の発展が見て取れる
心が缺いたる點にかしま
す。

卷之三

10

ゼミ活動の成果を発表

新潟産大

新潟産大は、2年生98人による「地域理解ゼミナール」前期合同発表会を学内で開いた。4テーマに分かれたやさしい活動の成果をグループ発表し、地域企業や農業、文化、まちづくりに関する研究を通じて得た学びを共有した。

同大では「地域社会の企画を主体的に力強く支える人材の育成」を目標に掲げ、実践的な教育を展開する。1・2年生は「地域理解ゼミナール」を必修としている。



2年生は、地域企業経営、2年生から「地域活性ゼミナール」(専門ゼミ)といったつなげで、3年生は、地域企業経営、地域農業・次産業、地域文化などの分野から一つを選び、フィールドワークを取り入れて実践した。先月中旬の発表会で、関係人口増加のための「PR動画」を作成した経済経営学科の高橋大和さん(村上市出身)は、「授業外の時間にも協力して動画を撮影し、約4週間かけて編集した」と振り返る。「(発表会で)柏崎でもまだ知らない魅力があると 느꼈습니다」と話した。

講評で最高賞を受賞した高橋さんは、「この発表から地域について深く学び、興味を持つようになった」とが伝わってきた。今後の学びや実践にぜひつなげてほしい」と激励した。

2年生の地域理解ゼミナール合同発表会=新潟産大

新編卷之六

卷之三

実践活動レポート

卷之三

献ぐ

新編江戸日記

卷之三

相傳二水

「魔力を

卷之三

正月の御内装

卷之三

前編



2025年（令和7年）8月25日（月）柏崎日報掲載



学生のステージ、展示

「産文フェス」31日に

市選文会館で31日、柏崎

市選は開催。井澤洋市教育長
が区を守つたと述べた。
内閣府、サークル活動の発
表の場として、「産文フェ
ス」が開かれた。ベンア
学生が主導した企画

高校生、大学生が自らの活動成果を発表する「
産文フェス」が開催される。

（写真：井澤洋市教育長）

2025年(令和7年)8月28日(木) 柏崎日報掲載



JR×産大
駅ハイコラボ

卷之三

残したい！－ 漢・文化・
カフエ巡り～ARTで日本が

駅前公園



JR東日本新潟支社は
新潟産業大（舞鶴製鐵工
学校）とJRAが「市K
ド」「駅からベイキック」X
AR体験」を開催する。
テーマは「柏崎をかっこいい

新潟医大、「鏡光分野ゼミナール」の学生が「内活性化を期待」、ベボン上を認定した。柏崎駅からペターレレッシュ4-004-9、約2時間半のハイキングコース(柏崎駅→TEA)

（豊島区→渋谷区）豊島区。豊島区→渋谷区。
やがて、車を降りみんなが、ひそかに喜びを隠せなかった。車を降りたとき、みんなが、アーヴィング・チャーチの「祈りの歌」を歌った。アーヴィング・チャーチは、アーヴィング・チャーチの牧師だった。アーヴィング・チャーチは、アーヴィング・チャーチの牧師だった。アーヴィング・チャーチは、アーヴィング・チャーチの牧師だった。